
＜鹿島中学校 学校だより＞

スローガン（目的をもち、根気強く笑顔で今この瞬間を努力） ～あいさつは 心の絆 あいさつで 心を磨きます～

車輪梅 【平成30年１０月号④】

《重点目標》 『品格を高め、目標に向かってねばり強く取り組もう』
１０月に入り、学校の制服も夏服から冬服に替わりました。冬服をきちんと着た姿は、きりっと締まった好印象

を相手に与えます。完全に冬服に替わった１０月１日から３週間が経ちますが、名札の確認はもちろん、今一度服
装をきちんと整えさせ、すがすがしい感覚で生活させたいです。ご家庭でもご協力よろしくお願いします。

もう、すっかり夕方の日の入りが早まりました。自転車などの交通事故には十分に気をつけましょう。

【読書感想文コンクールで、特選２名の快挙】
平成 30 年度第６４回読書感想文コンクールにおいて、応募総数２，０９０点の中から、本校生徒の特選及び入
選が決定いたしましたので、お知らせします。本校では、特選２名・入選３名と素晴らしい成果でした。相馬地
方全体で２，０９０点の中から、１年生は、特選３名・入選１１名。２年生は、特選２名・入選１２名。３年生
は、特選２名・入選１０名。のみの受賞の中から、本校では特選２名・入選３名が受賞いたしました。

１年入選・・森 結那（羽生選手と私）
２年特選・・大和田 駿（先人達の見習うべき工夫） ★特選に選ばれた堀内さんと大

２年入選・・増田 紗英（世界から私が消えたなら） 和田くんは、県の審査会に出品

３年特選・・堀内 優（１５０度の関係） されます。

３年入選・・遠藤 美歩（私らしい生き方で）

【後期生徒会総会での質問や要望等】
今月の５日(金)、後期生徒会総会を実施しました。昨年同様、議事に入る前に、生徒

が校歌を斉唱し、生徒会会長荒くんが挨拶し、議事団（右写
真）の選出が行われました。
その後、生徒会総会の議事へと移行しましたが、スムーズにすべての

議事が進行し、後期の生徒会活動が本格始動しました。すべて生徒会役
員が進行を担当し、議長団の手際の良さと、生徒たちの協力があって、
すべての案件が承認されました。

生徒会本部・・・校庭に大きなライトを設置してほしい。
生徒会本部・・・新入生オリエンテーションとは何ですか？
生徒会本部・・・第１音楽室の鍵を直してほしい。
学校・・・・・・３年生の机がガタガタするので新しい机に変えてほしいです。
学校・・・・・・手すりのチャップがよく落ちているのでどうにかなりませんか？
生徒会・・・・・体育館の雨漏りをなおしてほしい。
代表委員会・・・活動内容および対策については何も行わないのでしょうか？
代表委員会・・・あいさつ習慣とはなんでしょうか？
報道委員会・・・新聞を読む人が少ないと思うので、新聞に対して興味を持つような事

をすればよいと思う。
報道委員会・・・声が小さい人や、ごもごも話す人がいて大事な放送が聞こえない時があ

るので、なんとかしてほしい。
図書委員会・・・図書委員の仕事である呼びかけをした方がいいと思います。
図書委員会・・・自分の本があるから、学級文庫を読む機会があまりない。
保健委員会・・・全体での歯磨きの呼びかけは行わないのでしょうか？
給食委員会・・・三角巾を着用していない人（２・３年生が多い）がいるので、呼びか

けをしっかり行ってほしい。
給食委員会・・・エプロン・三角巾着用のチェックをしてほしい。
環境委員会・・・環境委員会全体でのゴミ拾い活動は予定されていないのでしょうか？
環境委員会・・・ゴミ拾いはいつやるのですか？
学習委員会・・・日常活動のホワイトボードとは、具体的にどのような活動を行うので

しょうか？
代表委員会・・・ベル着席習慣を増やして、ベル着席への意識を高めさせてほしいです。

○生徒会は一人ひとりの生徒がそのメンバーです。より活発で意義ある活動ができるように、みなさ
ん一人ひとりが自覚を持って生徒会活動に協力してほしいと願っています。

本格的な秋の季節の到来です！


